



うさぎぐみだより

2025.11.1 NO. 7



朝夕の空気がひんやりと冷たくなり、葉っぱの色も黄色や赤色に変わり少しづつ秋が深まつきました。寒暖差が大きい時期ですので、子どもたちの体調に気をつけながら、秋の遊びをたくさん楽しんでいきたいと思います。



あままごと楽しいね！

いろいろなことに興味が広がり、日常生活で体験したことを真似てみようとする姿が多く見られるようになりました。最近では、体験を再現して、ままごと遊びを楽しむうさぎぐみの子どもたちです。好きな食べ物を選んで器に入れたり、食べ物を口に運んで食べる真似をしたり、食べ物を入れたフライパンを振ったりと、様々な遊び方でままごと遊びを楽しんでいます。



じぶんでできるよ♪



11月のうさぎぐみ



最近のうさぎぐみの子どもたちは、何でも「自分でやりたい！」という気持ちが大きくなってきています。自分でスプーンを持って食べたり、食後の口ふきをしたり、自分で着替えてみようしたり、食後に食器を片付けたりと、張り切って取り組む姿が見られます。ゆっくり見守ったり、さりげなく手を添えたりして、「自分でしたい！」という気持ちをどんどん伸ばしていきたいと思います。

散歩に出掛けたり、小園庭で遊んだりして秋の自然に触れていきたいと思います。

室内でも、のびのびと体を動かして遊べるよう工夫していきたいと思います。



自分でコップ片付けるよ！

自分で食べるよ！

11月の行事予定

5日(水) 身体測定
6日(木) 総合避難訓練
13日(木) 歯科健診

